

75. INTERNATIONALE INFERNO-RENNEN 20. JANUAR 2018

## Geschwindigkeit, Geselligkeit und genaue Analysen

Über 1800 Teilnehmende, 25 vertretene Nationen, bekannte Sieger und gute Stimmung im Zielgelände. Das war die Abfahrt des 75. Internationalen Inferno-Rennens. Gemessen haben sich die Skifahrerinnen und Skifahrer heuer zwar auf einer verkürzten Strecke. Der Stimmung tat dies aber keinen Abbruch. Die Freude und der Spass war auch im Jubiläumsjahr allen ins Gesicht geschrieben.

von **Rabea Grand**



Rebecca Zurbuchen aus Wilderswil, Werner Steiner aus Unterseen und Paul von Allmen aus Lauterbrunnen (vlnr) beobachteten gespannt, was sich auf der Abfahrtsstrecke tat.

Fotos: Rabea Grand



Sie reisten zum ersten Mal aus Oberstdorf in Deutschland ans Inferno-Rennen in Mürren: Laura und Frank Decker.



Der Besuch aus dem Wallis, genauer gesagt der Belalp berührte Inferno-OK-Präsident Peter Ziswiler sehr.

Jennifer Brunner und Simone Ruppen (vorne, vlnr) sowie Rafi Bigati, Catina Zur Werra, Salome Jossen und Sebastian Truffer (hinten, vlnr) bilden nämlich das OK des Walliser Pendants zum Inferno: der Belalp Hexe.



Sie waren nicht zum Gewinnen, sondern zum Spass haben da. Michelle Brunner aus Gimmelwald und Sarina von Allmen aus Mürren liessen es sich nicht nehmen, bei der Abfahrt mitzumachen.



Als den Event des Jahres bezeichnen Stephan und Eric Buchs aus Jaun sowie Fabrice Thormann aus Bôle (vlnr) das Inferno-Rennen.



Die «Black-Bow-Race-Truppe» reiste aus Deutschland an und besteht aus Oliver Klumpp, Matthias Dzieniszewski, Johannes Merg und Florian Trittler (vlnr).



Auch ihnen gefiel es in Müren: Sonja Rügsegger aus Trubschachen, Hedi Oberli aus Schangnau, Elisabeth

Stadler aus Matten, Marianne Rytz und Peter Rytz aus Schangnau. Peter war einer der Teilnehmer und war zufrieden mit seinem Resultat.

#### ARTIKELINFO

---

Artikel Nr. 161482 20.1.2018 – 17.45 Uhr Autor/in: **Rabea Grand**

## Jungfrau Zeitung

[Inserieren](#) | [Abo](#) | [Kontakt](#) | [Impressum](#) | [AGB](#)

© 2001 – 2014 Gossweiler Media AG, Medienhaus seit 1907